BIOGRAPHIE

PIERRE CLOUX

Né en 1955, Pierre Cloux est d'origine vaudoise. Pratiquant le théâtre depuis 2015, il intègre en 2016 la troupe de Théâtre Amateur du Théâtre de Carouge en collaboration avec la commune de Chêne-Bourg.

Dans ce cadre, en septembre 2017, il interprète Beralde, le frère du *Malade Imaginaire* de Molière, à Carouge et à Chêne-Bourg, sous la direction de Xavier Fernandez-Cavada, Nathalie Cuenet et Valérie Poirier. Il poursuit son expérience avec l'Atelier-Théâtre et joue à l'automne 2018 dans *La Bonne Âme de Se-Tchouan*, sa troisième expérience sur les planches.